

ジョグトリ新聞

発行者 責任者
(社)ジョグトリップ
理事長 網本裕之

レ・ミゼラブル 生地に唾ったボールペン跡 消しゴムゴシゴシ作戦大失敗!

フェイスブックページで告白した、パンツの生地に付けたボールペン跡を消しゴムで消そうとして、生地の色まで白くなってしまったというバカ話。もしかしらご存じじやない方もいらつしやるかもしれませんので、ここで改めて。

そもそも私、服とかファッションとかにはまったく興味がなく、妻曰く「ひどい服を着てた」状態でした。でも、近頃は少しは色気づいてきて(いまさらかい!)、アウトレットで、物色できるくらいに成長しました。とはいえ、根っから

の貧乏性、「〇〇%割引!」の札が掛かったものにしか目が行きません。先日妻とマリノアシティのアウトレットに行きましたら、TAK E O - K I K U C H I のパンツ(今はズボン)って言わないんです(ね)が半額で売ってありました。ちよつと濃いめの黄土色(この表現がダサい!)の生地。こんな色が欲しかったのよねと、妻に見てもらい「まあいいんじゃない?」と合格点をもらった末に、買って帰りました。そしてその数日後、いよいよ初おろしの機会がやってきました。

朝からおニューのパンツ(ズボン)をはいで、少しルンルン気分(これも古すぎか?)。ところがメモ取りしていたちよつとした拍子に、黒のボールペンがパンツ(ズボン)の右ひざ部分にシャツと走りまわりました。見ると、2cmくらい黒い線が走ってまわす。あつちやく!やつちまつたあ!これはなんとか消さねばならぬ。書いたものを消すとすると、やつぱり消しゴムですよ!

というところで、手持ちのプラスチック消しゴムを手には、ゴシゴシ抹消作業に入りまして。でも鉛筆じゃあるまいしなかなか消えないんですね。なので、ますますゴシゴシゴシ。ようやくボールペン跡が薄くなってきたなあと思いきや、なんと生地の黄土色まで白くなっているではあうりませんか!

ちよつと離して見ても、なあんか白っぽくなっているのが分かります。ああ、またまたやつちまつたあ! さて、汚れたものをきれいにするといえは、お洗濯です。洗濯機で洗えば、もしかしたら元の色に戻るんじゃないだろうか?(んなわけないんです) 最後の望みを抱いて、お洗濯お洗濯。さて、脱水も終わって取り出した。パンツ(ズボン)。洗剤のパワーでボールペン跡はきれいに消えてますが、白くなった部分は

そのまんま。なあんだ最初から洗濯だけしてたら良かっただけの話! 自分のおバカ加減に呆れ果てました。翌日試しにそのパンツ(ズボン)をはいた

今うちの倉庫には二輪車が三台あります。原付バイクと電動自転車とクロスバイク(自転車)。

状態で見ても、膝のところなのでしわになって、言われないとわからない」とのこと。妻のありがたい言葉に、少しは救われたあみりんなのでした。

注文しちやうた 部屋漕ぎバイク!

が1万5千円に! 私もすんなり騙されません。アマゾンでチェック! すると、あのアマゾンでも2万円、さらに評価も良さげ。メーカーもアルインコなので、ある程度安心。このところ雨続きでジョギングもさぼりがちなので、これを部屋に置いたらいつでも気軽に運動できそう! 在庫なしということ

で注文だけして、モノが届くの待っているところ。果たしてこの部屋漕ぎバイク、長続きするものやら? 目が離せない展開!